

Venezuela y Guyana designan embajador y retoman relación

Autor Administrator
Monday, 05 de October de 2015
Modificado el Sunday, 04 de October de 2015

[Regresa a Georgetown la embajadora de Venezuela](#)

Comisión Presidencial para Asuntos Limítrofes se reunió ayer en AVN

DICK TORRES | EL UNIVERSAL

A través de un comunicado, la cancillería venezolana anunció el retorno de su embajadora, Reyna Arratia, a Guyana cumpliendo los acuerdos alcanzados por los presidentes Maduro y Granger durante una reciente reunión con el secretario general de la ONU, Ban Ki-moon, en Nueva York.

El escrito también da cuenta del beneplácito a la representante diplomática de Guyana en Caracas, cuya identidad no ha sido revelada. Con esto se normaliza la relación bilateral como lo acordaron los presidentes de ambos países el pasado 27 de septiembre.

Activan comisión presidencial

Venezuela lamentó las acciones de Guyana para desconocer la controversia territorial por el territorio Esequibo "aludiendo falsas protecciones basadas en mentiras y subterfugios".

La posición del gobierno venezolano fue dada a conocer, a través de un comunicado, por la Comisión Presidencial para la Garantía de la Integridad Territorial y Asuntos Limítrofes, que se reunió ayer por primera vez en la Casa Amarilla, sede de la cancillería, desde que fue juramentada por el presidente Nicolás Maduro el pasado 15 de julio.

La comisión la encabeza el vicepresidente Jorge Arreaza, y está integrada por la canciller Delcy Rodríguez, el ministro de la Defensa, Vladimir Padrino López, la presidenta del Tribunal Supremo de Justicia, Gladys Gutiérrez, los diputados William Fariñas y Bernardo Guerra, Jesús Salazar del despacho de la presidencia, entre otros.

El comunicado fue difundido por la cancillería venezolana al cumplirse el 3 de octubre 116 años del laudo arbitral ocurrido en París en 1899, que despojó a Venezuela de 160 mil kilómetros cuadrados de la Guayana Esequiba.

"Acción criminal de la piratería diplomática de aquel entonces, por el imperio británico que al verse descubierto en el bárbaro fraude arbitral, optó por desembarazarse del asunto y le endosó como herencia a Guyana, al momento de otorgarle la independencia, esta controversia territorial", dice el comunicado.

El escrito señala que el Acuerdo de Ginebra de 1966, es ley entre Venezuela y Guyana, que "siempre ha sabido que nació sin ese territorio (...) Venezuela deplora las absurdas e irracionales acciones desplegadas por el actual gobierno de Guyana".

<http://www.eluniversal.com/nacional-y-politica/151004/venezuela-y-guyana-designan-embajador-y-retoman-relacion>

Guyana pide apoyo de EEUU ante amenazas de su integridad

<http://elestimulo.com/blog/presidente-de-guyana-pide-apoyo-de-eeuu-ante-amenazas-de-su-integridad/>

Caricom ratificó apoyo a la integridad de Guyana

http://www.el-nacional.com/mundo/Caricom-ratifico-apoyo-integridad-Guyana_0_712729014.html